officier de l'état civil aux lieu et place du recteur anglicain. Celui-ci n'en conservait pas moins sa situation privilégiée; et encore aujourd'hui il arrive souvent qu'au grand chagrin du ministre dissident, les non-conformistes vont se marier à l'Eglise anglicane parce que c'est « respectable.» Pour les catholiques, la principale objection à la présence du Registrar, c'est qu'elle constitue une dépense souvent assez lourde pour les petits budgets.

fr

Va!

figi

kir

Jol

des

par

Que

L

Ro

M

des

àH

Sair

Not

F

Le bill de M. Perks aurait pour effet de placer le prêtre catholique et le ministre dissident sur le même pied que le pasteur quaker ou le rabbin juif. Le recteur anglican conserverait ses privilèges, mais les ministres des cultes pourraient agir aussi comme officiers de l'état civil par délégation écrite du Registrar, sans que la présence de ce dernier soit nécessaire.

Le gouvernement, par l'organe de sir Richard Webster, a accepté le principe du bill. On peut donc espérer qu'il acquerra force de loi.

Nos frères des Etats-Unis

Il y a, dans la grande République américaine, en 1898, 14 archevêques, 78 évêques et 1 préfet apostolique. Le nombre des religieux est de 2,774 et celui des prêtres séculiers de 8,137. Le chiffre des église desservies par un prêtre résident est de 5,946, celui des missions avec église de 3,472, et des stations avec chapelle de 5,105.Quarante et un ordres religieux d'hommes et cent-dix de femmes sont représentés là-bas. Dans les institutions catholiques, on compte 958,959 enfants. La population qui obéit à Rome est, enfin, évaluée à 9,856,622 personnes. Nous pouvons avec bonheur signaler cet accroissement remarquable, mais que de pertes a fait le catholicisme, surtout à l'époque où les prêtres étaient trop rares pour subvenir aux besoins religieux des émigrants. Beaucoup de pauvres gens ont perdu la foi ou sont passés au protestantisme.

D'esprit pratique comme le sont les américains, les catholiques ont senti la force de la presse; ils ont créé des journaux; ils en ont fondé 260 dont 20 sont rédigés en français, avec des titres soncres commes ceux-ci: la Tribune, l'Espérance, l'Indipendant, l'Avenir national, le Patriote, l'Opinion publique, le Réveil, l'Echo du soir, l'Etoile, etc. Plusieurs de ces feuilles sont imprimées sur très beau papier, avec des caractères de choix et sont ornées d'illustrations très artistiques.